

dossier DE PRESSE

Jeudi 28
Mai 2015

Frédéric SANCHEZ en visite sur le territoire de la Vallée du Cailly / Plateau Nord-Est

Fin des rencontres de la Métropole avant les vacances d'été. En 8 mois, Frédéric SANCHEZ, le Président de la Métropole a rencontré la quasi-totalité des élus du territoire : 65 communes visitées et plusieurs centaines d'habitants présents dans les réunions publiques. Les Rencontres communales engagées depuis plusieurs mois par le Président de la Métropole démontrent tout leur intérêt.

Pour sa dernière visite, il se déplace à Déville-lès-Rouen, Notre-Dame-de-Bondeville et Mont-Saint-Aignan. Il ira, comme à chaque visite avec les élus, sur des sites majeurs de la Métropole pour finir par une réunion publique à 18h30, salle André Gide à Notre-Dame-de-Bondeville.

Les services de la Métropole au plus près des communes

Pour garantir la proximité avec les communes du territoire, la Métropole est décentralisée sur cinq sites appelés pôles de proximité.

Implantés sur tout le territoire, ils facilitent les démarches administratives et assurent une gestion de proximité notamment en matière de services aux usagers, de voirie, d'urbanisme et de développement économique, sans oublier les compétences historiques de la Métropole telles que l'eau et l'assainissement.

Les pôles de proximité de la Métropole ont pour mission d'accompagner les communes dans l'élaboration et le suivi de leurs projets d'aménagement en offrant des services de conseil et d'expertise sur des sujets variés en matière d'achat public et de projets d'aménagement. Ils gèrent également tous les travaux sur l'ensemble de l'espace public.

Le pôle de proximité Austreberthe-Cailly regroupe un bassin de plus de 100.000 habitants qui englobe les communes d'Houpeville et Mont-Saint-Aignan en passant par les boucles de Roumare et de Jumièges : soit 28 communes majoritairement de moins de 4.500 habitants.

Fort de quarante-deux agents de la Métropole, le Pôle qui s'étend sur un vaste territoire est divisé en trois antennes :

dossier DE PRESSE

- Déville-lès-Rouen qui regroupe la direction, le service administratif, la gestion, l'urbanisme, la voirie, l'espace public, l'eau, assainissement collectif et non collectif,



Antenne de Déville-lès-Rouen
49, rue de la République

- Le Trait : avec les agents des espaces naturels,
- Duclair où se situe l'accueil du public pour la vente des titres de transport, les équipes techniques du service déchets/environnement.

Aménagements de la rue Raymond-Duflo à Déville-lès-Rouen

Initiée en 2014 par la Ville, la restructuration complète de la rue Duflo à Déville-lès-Rouen va s'achever mi-juin 2015 sous la responsabilité de la Métropole. Une transition en douceur, neutre pour les entreprises, les riverains et les usagers, assurée grâce à la coopération des services de la Ville et de la Métropole.

dossier DE PRESSE



Travaux rue Duflo en cours de finition

La priorité reste la sécurité de tous.

Les aménagements de voirie, d'éclairage public ainsi que d'espaces verts permettront une circulation des véhicules beaucoup plus apaisée et une cohabitation des modes de déplacement plus sécurisée.

Le montant global de l'opération est évalué à 1.880.000 € TTC dont 703.000 € financés par la Ville en 2014 et 1.177.000 € financés par la Métropole en 2015.

Visite du quartier Jean-Moulin à Notre-Dame-de-Bondeville qui bénéficie d'un contrat de Ville

En octobre dernier, Myriam EL KHOMRY, la secrétaire d'État en charge de la Politique de la Ville en visite à Rouen, s'est engagée auprès de Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie, à sanctuariser les crédits consacrés à la politique de la ville.

La loi Lamy, votée en février 2013, a mis en place un contrat de ville unique et global, à l'échelle intercommunale. Il permet, autour d'un projet de territoire partagé par tous les acteurs, d'articuler de façon cohérente les enjeux de cohésion sociale, de développement économique et de renouvellement urbain.

dossier DE PRESSE

Cette volonté de simplification passe notamment par le versement d'une aide de la Métropole Rouen Normandie aux 17 Communes recensées du territoire, en faveur des habitants des quartiers prioritaires, sous forme d'une subvention de 3 047 000 € en 2014.

Dans ce cadre, le quartier Jean-Moulin, plus de 1.000 habitants, situé sur les coteaux de Notre-Dame-de-Bondeville à quelques kilomètres du centre-ville, bénéficie d'un contrat de ville.

Le projet proposé par la Ville en 2015 est le suivant :

- Des chantiers de jeunes : ouvert pour les plus de 14 ans sur les vacances d'hiver et de printemps, les chantiers de jeunes permettent aux participants de se constituer une bourse pour financer des loisirs, le BAFA, le permis de conduire... En contrepartie, ils doivent travailler durant trois semaines pour la commune ou les bailleurs sociaux ; le chantier d'été permet à 7 jeunes de 16 à 20 ans de partir en vacances collectives encadrées,
- L'accueil de proximité des demandeurs d'emploi,
- Le Point Information Jeunesse : lieu d'informations qui apporte une première réponse à toutes les questions sur les formations, l'emploi, la santé, le logement, la vie sociale... L'animatrice, responsable de la structure, est en capacité d'accompagner le public pour différentes démarches (rédaction de CV, lettres de motivation, rapports de stages...). Le P.I.J. est aussi un lieu d'animation, notamment avec un atelier cuisine ou de respect du cadre de vie,
- La mise en place d'un dispositif d'accompagnement personnalisé à la réussite éducative.

dossier DE PRESSE

Point sur le centre culturel Marc Sangnier à Mont-Saint-Aignan

Démarré en mars 2013, le chantier de réhabilitation du centre culturel Marc Sangnier est stoppé depuis mars dernier, car l'entreprise en charge du gros œuvre a fait faillite et a été placée en liquidation judiciaire en juillet dernier.

Le chantier doit reprendre cette année avec une modification du plan initial : la jauge de la salle va passer de 338 à 450 places, un logement de gardien doit être intégré au projet et les équipements scéniques seront optimisés.

Marc Sangnier fait partie du nouveau Centre Dramatique National de Haute-Normandie, créé officiellement au début de l'année 2014. L'ensemble s'appuie sur trois structures : *La Foudre* au Petit-Quevilly, *Les Deux Rives* de Rouen et *le centre culturel Marc Sangnier*, qui réalise pour l'instant sa programmation hors les murs.

Le développement des activités de la Scène Nationale nécessite la construction d'un équipement adapté, moderne et performant : le centre culturel Marc Sangnier. La signature la semaine dernière à Matignon d'un « Pacte culturel » entre Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie et l'État, en présence du Premier Ministre Manuel Valls, confirme leur engagement pour enrichir l'offre culturelle sur le territoire, à hauteur de 12,5 millions d'euros annuels.

Marc Sangnier entre dans les critères de ce Pacte culturel qui garantit le maintien des niveaux de financement actuels pour la période 2015-2017.

Contacts

Sophie CHARBONNIER
Attachée de presse de la Métropole Rouen Normandie
02 32 76 84 24 / 06 46 15 34 21
sophie.charbonnier@metropole-rouen-normandie.fr